



直江津港湾協会だより



No.5

令和 4 年 8 月 15 日

立秋とは名ばかりで、毎日蒸し暑い日が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

市内では、上越まつりをはじめとする夏祭りが 3 年ぶりに開催されました。8 月 20 日(土)、21 日(日)には謙信公祭が行われますので、感染対策を行いながら、ぜひお出かけください。

1. 第 80 回「海の日」親善ソフトボール大会を開催しました!

令和 4 年 7 月 16 日

前日までの雨も上がり、暑い日差しが降り注ぐ中、佐渡市の小木港利用促進協議会チームを含む全 14 チームが熱戦を繰り広げました。たくさんの珍プレー、好プレーが見られ、各チームの交流も図られました。

来年も多くのチームの参加をお待ちしています。

【結果】

優勝 東北電力株式会社上越火力発電所建設所

準優勝 飛田テック株式会社

第 3 位 直江津港建設工事安全連絡協議会



優勝チームコメント ~東北電力(株)上越火力発電所建設所~

本大会は、皆様との業務外の交流の場として、毎年楽しみにしています。投手を務める所長の西村は、前年優勝に恥じぬよう投球練習に励み、連覇を果たすことができました。

前日までの雨にも拘わらず、ご準備いただいたスタッフの皆様、ありがとうございました。

2. 直江津港安全祈願祭 ~海の安全を祈願しました~

令和 4 年 7 月 19 日

「海の日」の記念行事として、直江津港安全祈願祭及び在港船船員の激励を執り行いました。あいにくの空模様の中、官公庁や海事関係者など 26 名が出席し直江津港の安全と発展を祈願しました。

また、中川会長から在港船代表の佐渡汽船(株)直江津代理店の古川常務へ激励の品をお贈りしました。



3. 直江津港見学会

令和 4 年 8 月 10 日

上越市では、直江津港見学会を計 6 回計画しております。

8 月 10 日には「港の働きを知ろう」をテーマに直江津港湾事務所、直江津海陸運送(株)、佐渡汽船(株)から港湾荷役の仕事紹介やジェットフォイル「ぎんが」の船内見学、ガントリークレーンの見学などが行われました。

当協会も協賛し、港の賑わい創出に協力しています。9 月、10 月にも、以下のテーマで計画されています。詳しくは広報上越 9 月号、10 月号でご案内されますので、会員の皆さまもぜひお申し込みください。



テーマ	開催予定日	協力者
海上保安官の仕事を知ろう	9 月 19 日(月・祝) 午前・午後	上越海上保安署
LNG 基地を知ろう	9 月 23 日(金・祝) 午前・午後	(株)INPEX 直江津 LNG 基地
税関の仕事を知ろう	10 月 22 日(土) 午前・午後	新潟税関支署直江津出張所
発電所を知ろう	10 月 29 日(土) 午前・午後	(株)JERA 上越火力発電所

トピックス

○税関が 150 周年を迎えます

~我が国の貿易の健全な発展と

安全な社会の実現を目指して~

令和 4 年 11 月 28 日(月)、税関は発足 150 周年を迎えます。直江津港でも直江津出張所の職員が密輸などの不正がないよう、また不正を発見するために輸出入される貨物の検査や水際での取り締まりを行うことで、わたしたちの安心安全な社会を守っていただいています。

150 周年を迎えるにあたり、11 月 3 日(木・祝)、新潟市中央区にある新潟市歴史博物館「みなとびあ」内の旧新潟税関庁舎周辺で記念イベントが開催されます。詳しい情報は後日お知らせします。



○直江津港をきれいに!

~モニュメント「直江津」周辺の清掃活動~

直江津ロータリークラブの皆さんが、モニュメント「直江津」周辺の清掃活動を行いました。これは、直江津港をご利用いただく皆さんを気持ちよくお迎えするために、ボランティア活動として行ったもの。草刈りやゴミ拾いなど、気持ちよい汗を流し笑顔で作業をされていました。

